



sage nouveau, elle aura, dis-je, la jupe et le corsage de même étoffe et de même nuance, et l'on évitera pour elle les dentelles et les rubans. Pour ornements, on choisira le velours ou les appliques de drap et les broderies en soutache.

Plutôt qu'un collet, qui donne un peu l'apparence de la toilette de ville, on pourra mettre sur son corsage un fichu croisé en velours, plus chaud et plus d'intérieur que le collet gaufré.

Cette garniture est nouvelle autant qu'elle est seyante et jeune, et préserve du froid lorsque l'on est obligée d'aller et de venir dans l'appartement ou dans la maison.

Cette combinaison, excellente lorsque toute la robe est semblable, étoffe et nuance, est moins acceptable lorsque le corsage est différent de la jupe ; on met alors une grosse ruche bien montante autour du cou, et l'on se trouve ainsi préservée contre le froid.

Ces corsages, différents de la jupe, affectent le plus souvent la forme de blouse, à laquelle il nous sera bien difficile de renoncer, tant elle est comode et jolie.

Elle a surtout le très grand avantage d'aller à toutes les tailles, que l'on soit mince ou épaisse, grande ou petite.